

Augusta-Klinik: Kosmetik für Krebspatienten

An Krebspatientinnen richtet sich ein Kosmetikkursus in der Augusta-Krankenanstalt. „Viele betroffene Frauen leiden unter den Folgen der Krebstherapie wie Haar- und Augenbrauenverlust. Sie ziehen sich zurück und nehmen nicht mehr am Leben teil. Mit den Tipps von Expertinnen und kostenlosen Produkten sollen die Patientinnen wieder ein Stück Lebensfreude gewinnen. Sie lernen, die Folgen der Therapie zu kaschieren“, so die Augusta-Klinik und die Deutsche Knochenmarkspenderdatei („DKMS Life“). Der Kursus beginnt am Mittwoch, 10. November, um 16.30 Uhr. Die Teilnahme ist kostenlos.

Anmeldungen bei Alexandra Plewka im Augusta-Krankenhaus, ☎ 0234 517 24 30.